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VEREADOR QUER DEBATER CONCESSÃO DA BR 262
CÂMARA MUNICIPAL VAI BUSCAR PARCERIA COM A BANCADA FEDERAL PARA DEBATER O TEMA
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 	A C?mara de Ibatiba aprovou realiza??o de Audi?ncia P?blica para debater a concess?o da BR
262 pelo Governo Federal. O pedido foi realizado pelo Vereador Luciano Salgado ? Pingo (PMDB). 

 	De acordo com o requerimento que foi aprovado na ?ltima sess?o da C?mara, ocorrida na segunda
(12), a discuss?o que envolve a cobran?a de ped?gio na BR 262 ser? realizada em data a ser
marcada pelo requerente. 

 	?Queremos debater esse abuso imposto pelo Governo Federal, que ? e cobran?a de ped?gio na
BR 262 e tamb?m aproveitar para solicitar obras de melhorias na estrada?, citou o parlamentar. 

 	Luciano ainda destacou como exemplo de urgente melhoria, a Curva da Ferradura, localizada em
Ibatiba, onde ocorrem in?meros acidentes e j? vitimou dezenas de pessoas. ?Esse famoso trecho
da BR j? matou v?rias pessoas e nenhuma mudan?a ocorre, ent?o vamos aproveitar a oportunidade
para lutarmos por altera?es na Curva?, declarou Pingo.  

 	De acordo com o parlamentar, a C?mara Municipal vai buscar parceria com a Bancada Federal
para debater o tema e at? mesmo, convidar t?cnicos do DNIT para apresentar a proposta para a
sociedade do Capara?. 

 	?Nosso debate vai envolver todos os munic?pios da regi?o e vamos unir for?a contra esta
arbitrariedade do Governo Dilma. Chega de impostos para o povo. Precisamos de servi?os p?blicos
mais eficientes e n?o mais taxas para a popula??o?, finalizou o parlamentar. 
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 	Bancada Federal 

 	Conforme j? noticiado pela m?dia nacional, a Bancada Federal Capixaba tamb?m reconhece que
existem poss?veis erros no processo de concess?o da BR e tamb?m se mobiliza para tentar mudar
regras da concess?o. 

 	Corte de investimentos na via, ped?gio caro e duplica??o lenta s?o algumas falhas que os
parlamentares da Bancada j? identificaram e esperam que o Minist?rio dos Transportes possa
garantir solu?es.  

 	O leil?o de concess?o est? previsto para ocorrer no m?s de setembro e previs?o de assinatura no
contrato em dezembro. 

 	? 

 	Maiores Informa?es  

 	28 9883 6305 ? 28 9986 2347  

 	Luciano Salgado 
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